Noticiario breve toledano

- El Consejo de Ministros celebrado el 1.10.82 aprobó un decreto, por el que se creaba la Gran Area de Expansión Industrial para Castilla-La Mancha, lo cual puede suponer a medio plazo, una industrialización de nuestra Región con los beneficios que hasta ahora sólo tenían las Regiones Industriales.
- A 400 millones ascendió el coste de los servicios traspasados a la Junta Castellano-Manchega en materia de deporte, juventud y desarrollo socio-cultural, según Real Decreto de 4 de Octubre.
- Esta noticia como AVISO, desde el día 5 de Octubre funciona en Toledo (capital) un nuevo Servicio Municipal: "LA GRUA". La retirada del vehículo su pone al usuario 3.500 pesetas, más la infracción municipal que es 1.000 pesetas y más el importe del depósito.
- El día 10 de Octubre, se inauguró en Toledo (capital) las pistas de atletismo del "Salto del Caballo", las instalaciones darán un gran auge al atletismo de la Provincia, que en lo sucesivo contará con estas magníficas instalaciones.
- Por lo insólito y pintoresco que resulta la noticia, apuntamos aquí el contrato que conseguirán los "tunos" de la Universidad de Toledo, gracias al cual recorrerán los E.E.U.U. hasta Abril de 1983 y cobrarán unos 500 dólares por actuación, más todos los gastos pagados.
- Se celebró la II Feria de Artesanía de Castilla-La Mancha. Como en años anteriores se celebró en el envidiable marco del Hospital de Tavera. Concurrieron a la misma 117 expositores.
- En el capítulo de nombramientos, reseñamos que durante el mes de Octubre se han producido el del consabrisense Gumersindo Moreno González, como Secretario General del Servicio Nacional de Productos Agrarios (SENPA) y el del nuevo Comisario-Jefe de la policía toledana en la persona de Don Julio Aragón Ruíz.
- El Doctor Botella Llusiá, pronunció la lección inaugural del acto de apertura del Curso 82-83 en el Colegio Universitario de Toledo. El acto estuvo presidido por el Vicerrector de la Universidad Complutense: Roberto Mena Garrido.
- Quedó constituído el Archivo Histórico de la Iglesia de Toledo, tras la firma de un convenio entre el Ministerio de Cultura -en su nombre la ministra Soledad Becerril- y el arzobispo de Toledo Marcelo González. El convenio tiene una duración de 50 años. Este Archivo es el más importante de España en el aspecto religioso.
- En toda la Provincia se suceden innumerables actos de solidaridad con los afectados en la catástrofe de la Región Levantina. Destaca en este aspecto el gran número de actos deportivos que se celebraron con este fin.
- En las elecciones generales del día 28 de Octubre, Toledo ynsu provincia obtuvo el siguiente resultado electoral: PSOE, 138.287 votos; AP-PDP, 93.779; UCD, 32.764; PCE, 12.758; FN, 6.339 y CDS, 5.488. El PSOE obtuvo tres escaños para el Congreso y tres senadores. AP 2 escaños y 1 senador.